



HVBG

HVBG-Info 34/1999 vom 22.10.1999, S. 3217 - 3219, DOK 376.3-1312

Zur Nichtanerkennung einer "Bäckerkaries" als Berufskrankheit
- Beschluss des LSG Baden-Württemberg vom 30.03.1999
- L 10 U 3285/98

Zur Nichtanerkennung einer "Bäckerkaries" als Berufskrankheit;
hier: Rechtskräftiger Beschluss des Landessozialgerichts (LSG)
Baden-Württemberg vom 30.03.1999 - L 10 U 3285/98 -

Das LSG Baden-Württemberg hat mit Beschluss vom 30.03.1999
- L 10 U 3285/98 - Folgendes entschieden:

Orientierungssatz:

Zur Nichtanerkennung einer "Bäckerkaries" als Berufskrankheit gemäß
BKVO Anlage 1 Nr. 1312.

Berufliche Einflüsse am kariösen Geschehen sind zu verneinen, wenn
schon acht Monate nach Beginn der gefährdenden Tätigkeit erhebliche
kariöse Veränderungen vorlagen und weder die früheren noch die
heutigen Zahnschäden typisch für eine Bäckerkaries sind.